
 

１年生西海市バスツアーへ 

 ９月１３日（火）、「総合的な探求の時間」の学習の一環として、

西海市バスツアーが行われました。文化・歴史・人といった側面

から地域を知ることを目標とし、西海市の各所を巡りました。 

大島トマト農園では福田瑛弘さん（１－１）、大瀬戸歴史民俗

資料館では樋口瑚杜さん（１－２）、長崎バイオパークでは江頭

勇武さん（１－１）が、１年生の代表として、講師の先生方へ感

謝の言葉を伝えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生大島造船所見学へ 
 ９月１５日（木）、２学年は「総合的な探求の時間」の進路学習の一環として、大島造船所に企業見

学に行きました。造船所に着いてすぐに、造船所の歴史や仕事内容を聞かせていただき、そのあと２

クラスに分かれ、１０月に引き渡す予定になっている真新しい船を案内してもらいました。それから

バスに乗って、いろんな船のパーツを作っている箇所を巡りました。大島造船所のご協力があって、

大変貴重な体験ができた１日でした。 
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今後の予定 ※変更の可能性もあります 
 

１０月 

１７日～相互授業参観（２１日まで） 

２０日 思春期講話（２・３年） 

２２日 基礎力診断テスト（２年Ａ） 

２２日 熊大・長大プレテスト（３年Ｂ） 

２４日～面接週間（２８日まで） 

２９日 進研共通テスト模試（３年Ｂ） 

３０日 進研共通テスト模試（３年Ｂ） 

 

１１月 

９日 マラソン大会 

１６日 自動車学校説明会 

２０日 日商簿記検定試験 

２１日 考査時間割発表（２年生） 

２４日 人権学習 
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２７日 全商ビジネス文書実務検定 

２８日～期末考査（２年生） 

    考査時間割発表（１・３年生） 

 

１２月 

５日～期末考査（１・３年生） 

修学旅行結団式（２年生） 

１３日 自動車学校通学（就職）解禁 

１５日 西海市高校生向け出前講座 

１７日 県下一斉実力（１・２年） 

１８日 全商英検 

２１日 創立７０周年記念式典 

２２日 球技大会 

２３日 大掃除・終業式 

スポーツの秋！芸術の秋！（部活動報告） 

 

＜野球部＞ 

○ 第１５１回 九州地区高等学校野球長崎県大会 

第 1試合 VS壱岐 ６－０     第 2試合 VS佐世保北 ９－３ 

第 3試合 VS総科大附属 ７－０  第４試合 VS長崎日大 １－５（ベスト４） 

１年生は１０月１５日（土）から一年生大会に挑みます！応援よろしくお願いします！ 

＜女子ソフトテニス部＞ 

○ 第１回西海市ソフトテニス大会 Ｂクラス 

優勝！！ 木下・矢野ペア   準優勝！！ 馬場・山本ペア 

＜男子ソフトテニス部＞ 

○ 令和 4年度佐世保地区高等学校新人体育大会ソフトテニス競技 

松尾・濱上ペア １回戦 ４－３ ２回戦 ４－０ ３回戦 ０－４（ベスト３２） 

上田・坂本ペア ２回戦進出  井手・山道ペア ２回戦進出 

松尾・濱上ペアは１０月２２日（土）からの県大会に挑みます！応援よろしくお願いします！ 

＜弓道部＞ 

○ 令和４年度長崎県高等学校新人体育大会第６３回弓道競技会 

 惜しくも予選敗退となりましたが、藤田顕芯さん（１－１）は個人順位決定戦にあと１本と 

健闘しました！ 

＜吹奏楽部＞ 

９月２４日、大島造船所５０周年感謝の集いにて大造ブラスさんとの合同演奏を披露しました！ 

＜美術部＞ 

 １０月２６日から行われる高校美術展に作品を出展します。３年生最後の作品発表です！ 

＜報道・ＪＲＣ部＞ 

大会や発表の機会はありませんが、毎日屋上庭園の植物やメダカのお世話に励んでいます！ 



 

 ９月４日（日）に創立７０周年記念体育祭が本校グラウンドで開催されました。台風１１号の

接近により一時は開催が危ぶまれましたが、無事予定通り実施することができました。 

 ご観覧、ご声援いただいた来賓、保護者、地域の方々に心より感謝申し上げます。 

 

体育委員長 ３年２組 村田慶二さん 
 ７０周年記念体育祭ということで、歴代の先輩方のバ

トンを引き継いでいるんだということを強く意識した体

育祭でした。体育委員長として、全員が真剣に、しかし

楽しみながらできるようにメリハリのある指示出しを心

がけました。集団行動の声出しや開会宣言など、自分が

しっかり決めないと全体が締まらないという役割は緊張

もしましたが、先生方からかっこよかったとのお声をい

ただいて安心しているところです。来年度の体育委員長

は、生徒全員の手本となる行動を心がけて、ぜひ学校全

体を盛り上げてください。応援しています。 

 

 

黄組団長 ３年１組 宮崎創太さん 
 リーダーシップをとることの難しさを痛感する日々で

した。３年生の連携が上手く行かず、後輩たちには心配

をかけてしまって申し訳なかったと思っています。それ

でも頑張ってくれた１、２年生には感謝しています。本

当にありがとう。リーダーとしてもっとできたことがた

くさんあったはずだと後悔する部分もありますが、本番

はとても楽しく、それぞれが全力を出すことができたの

ではないかと思います。残念ながら優勝は逃しましたが、

学ぶことの多い体育祭でした。支えてくれた全ての人に

感謝したいです。 

 

 

赤組団長 ３年２組 ロジャース野恵瑠さん 
 ３６人をまとめなければならないというプレッシャー

が大きかったです。全員の楽しみたい、頑張りたいとい

う気持ちを裏切らないように、まずは自分が率先して全

力で楽しむことを心がけました。指示がうまく通らず、

泣きたくなる夜もありましたが、こんなところで諦めて

たまるかとひたすら頑張りました。そして本番では赤組

全員一致団結することができて、とても嬉しかったです。

クラス対抗リレー、応援合戦、総合優勝の三冠を達成す

ることができたのも周りの仲間たちのおかげだと思って

います。ありがとうございました。 

 

 

 

９月１１日（日）に創立７０周年記念大崎祭が開催されました。体育祭の一週間後という日程

に加え、台風接近に伴う臨時休校によって短い準備期間となってしまいましたが、どのクラスも

完成度の高い発表をしてくれました。 

 

文化委員長 ２年１組 楠本琉友さん 

 体育祭の一週間後に開催というハードスケジュールの

中、どのクラスも精一杯頑張って準備をしていました。

昨年はコロナ禍のために無観客実施となってしまいまし

たが、今年は保護者と中学生にも参加していただくこと

ができて、とても嬉しく思っています。 

 来年は有志の発表が増えて欲しいなと思っています。

自分が率先して大崎祭を盛り上げるんだという気持ちを

一人一人持って頑張ってください。応援しています。 


